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丘昌仁丘昌仁、、SimonSimon、、黄耀汉黄耀汉、、黄少凡等领导黄少凡等领导 丘昌仁与南苏门答腊舞狮分会领导及团员合影丘昌仁与南苏门答腊舞狮分会领导及团员合影

【本报巨港讯】2023 年
5 月 18 日 ，印 尼 龙 狮 运 动
联合协会（FOBI）南苏门答
腊分会正式成立，并委任
汽车、房地产和酒店企业
家 许 孟（Simon Wangdra）为
2023-2027 年 南 苏 门 答 腊
FOBI 分会主席。在他的任
期内，他将专注于为未来
的 运 动 员 提 供 指 导 和 培
训，以及组建地区/市级的
管理人员。

Simon Wangdra 说 ，“ 作
为 FOBI 分会，我们将更加
注 重 培 育 和 建 立 区/市 级
管理。因为这是我们必须
立即去做的迫切需要。为
了配合未来的计划，为有
证书的裁判准备未来的运
动员和教练。”

他补充说，“特别是现
在舞狮是 2024 年全国运动
会（PON）中包含和比赛的

项目之一。当然，这是所
有管理层都非常关心的问
题。特别是此时，南苏门
答 腊 有 超 过 20 个 活 跃 的
舞狮团体或舞狮馆。尽管
只 有 10 家 健 身 房 或 俱 乐
部是 FOBI 的成员。”

委 员 会 主 席 Kurmin
Halim SH 表 示 ，对 于 锦 标
赛本身，当然需要一个合
适的场地和位置。

Kurmin 说 ，“ 在 锦 标 赛
中，场地的大小是经过仔
细 考 虑 的 ，不 应 该 过 大 。
每场比赛也有不同的规则
和类别，包括比赛的类别，
因此培训和提高素质和能
力非常重要。”

将举办的训练和各种
锦标赛目的是提高准运动
员、教练员和裁判员的能
力。锦标赛的初始阶段涉

及来自雅加达的裁判，以
及现有裁判候选人的社会
化和培训。

FOBI 总主席丘昌仁表
示，南苏门答腊是第 27 个
省份，也是成为 FOBI 成员
的最新成员。我祝贺你们
的加入。我们认为南苏门
答腊具有发展成为令人自
豪的印尼舞狮中心的巨大
潜 力 。 FOBI Sumsel 共 12

区 4 市，成功招募 10 家健
身房加盟。我们希望未来
有更多的健身房加入。通
过适当和高质量的指导和
培训，FOBI 南苏门答腊绝
对 可 以 成 为 最 好 分 会 之
一。

他 说 ，“由 FOBI 主 办 、
KONI 培 育 的 印 尼 狮 龙 体
育分会，受到国外选手的
高度评价。印尼舞狮多次

成为国际和世界冠军，备
受推崇。因此，我们必须
保持和提高这一成绩。”

在 不 久 的 将 来 ，即
2024 年，我们心爱的国家
将在亚齐省和北苏门答腊
省 举 行 PON 21。 PB FOBI
寄 希 望 于 FOBI 南 苏 门 答
腊 分 会 能 打 出 最 好 的 成
绩。我们也期待整个印尼
的 FOBI 特 遣 队 取 得 同 样
的成就。让我们在这项享
有 盛 誉 的 Achievement Sport
中以高超的体育精神一较
高下。

南苏门答腊省政府助
理 Kurniawan 表示，凭借拥
有的资源，南苏门答腊在
国内和国际舞台上大放异
彩并不是什么大事。所有
这一切都可以通过努力工
作和建立坚实的基础来实
现。 afi/fad/HK

丘昌仁授旗予新委任分会主席丘昌仁授旗予新委任分会主席SimonSimon

丘昌仁移交证书后与舞狮队员领导等合影丘昌仁移交证书后与舞狮队员领导等合影

【本 报 泗 水
讯】泗 水 Adi Jasa
基 金 会 ，于 2023
年 5 月 20 日 上
周 六 晚 上 7 点
整 ，在 明 园 餐 厅
举行了第九届董
事 会 就 职 典 礼 ，
服 务 期 为
2023-2028 年。

AdiJasa 基 金 辅 导 主 席
林文光博士在致辞中要求
新的管理和监事会继续做
好工作，弘扬中华文化，为
社会福祉做出贡献。

他说，“如果有新的基
金 会 或 协 会 ，可 加 入 Adi
Jasa 基 金 会 ，大 家 共 同 努

力，为社会做出贡献。希
望新的管理层和主管单位
能够取得成功。也希望在
座的每个人都健康、成功、
快乐。并祝贺白传义当选
主席和新理监事就职。”

白 传 义 致 词 对 创 建
Adi Jasa 基金会的 12 个基

金会和协会表示感谢，他们
对他的信任当选为主席，任
期 2023 年至 2028 年。

他指出，“Adi Jasa 基金
会现在有从事教育的慈光
基金会，Adi Jasa 基金会于
2011 年 收 购 了 Cahya Hati
Ibu 基 金 会 。 我 作 为 Adi

Jasa 基金会和慈光基金会
（Yayasan Cahya Hati Ibu）的
主席，意识到身负重任，并
将努力继续前一时期的工
作计划管理员。开展对泗
水及其周边地区的居民更
有服务、更有效率、更有用
的新计划。”

新 计 划 是 在 Adi Jasa
地区建造一个火葬场。至
于慈光基金会，将在学校
区域已有的土地上增加一
座新建筑。

顾问委员会委员邵亮明
报告了以民主选举 Adi Jasa
基金会新主席的过程。有

12 个协会和基金
会及 3 个董事会
出席了会议。

筹委胡建章
致词表示感谢所
有 组 织 者 、小 太
阳学校的老师和
所有使活动取得
成功的人。

此外，林文光
博士将任命章程移交给辅导
团代表。与此同时，白传义
也将聘书颁发给理事人员。

整个活动由徐增灿主
持。小太阳学校师生表演
的地方舞蹈、歌曲和武术，
为活动增添了场面氛围。

Avi Lie/HK

泗水Adi Jasa 基金会第9届理监事就职典礼
林文光：希望其他协会和组织可加入基金会为民众服务

印尼龙狮运动联合协会（FOBI）南苏分会正式成立

出席2023年雅加达甩卖节开幕式
雅加达首都专区代理省长赫鲁莅临巴达维美食节

【本报讯】在雅加达
首 都 专 区 政 府 的 协 助
下，中小微企业人士参
与巴达维美食节，在中
央 公 园 购 物 中 心 的
Tribeca 公园出售巴达维
风味美食，首都专区代
理 省 长 赫 鲁（Heru Budi
Hartono）在 开 幕 仪 式 后
参 观 2023 年 雅 加 达 甩
卖 节 。 巴 达 维 美 食 节

从 2023 年 5 月 21 日 开
始至到 5 月 23 日。

雅加达首都专区代
理省长赫鲁表示，雅加
达 甩 卖 节 和 巴 达 维 美
食 节 除 了 庆 祝 雅 加 达
首都专区市庆 496 周年
外，这两个议程旨在改
善 和 推 动 雅 加 达 首 都
专区的经济发展。

雅加达首都专区代

理 省 长 赫 鲁 说 ：
“ 但 愿 雅 加 达 甩
卖节和巴达维美
食节能推动雅加
达首都专区各领
域的经济活跃和
增 长 ，特 别 是 中

小微企业的经济，当然
公 众 可 以 享 受 雅 加 达
甩 卖 节 、巴 达 维 美 食
节、以及在雅加达首都
专 区 市 庆 框 架 里 的 其
它活动。”

他还说道，巴达维美
食节为中小微企业提供
空间，由雅加达首都专区
协助推广和保存越来越
稀缺的巴达维风味美食。

此 外 ，雅 加 达 首 都
专 区 代 理 省 长 邀 请 所
有 商 场 和 零 售 商 通 过
雅 加 达 甩 卖 节 介 绍 和
推广巴达维美食，同时
在 印 尼 乃 至 国 外 保 存
和推广巴达维文化，因
为 巴 达 维 美 食 具 有 独
特而开胃的美味。 .

为 支 持 美 食 节 ，雅
加 达 首 都 专 区 中 小 工
商 企 业 合 作 社 负 责 人
表示，巴达维美食节可
以 为 雅 加 达 首 都 专 区
政 府 资 助 的 中 小 微 企
业提供更广阔的市场。

在这甩卖节和美食
节的议程中，雅加达首

都 专 区 代 理 省 长 赫 鲁
和 雅 加 达 首 都 专 地 方
秘 书 佐 戈（Joko Agus
Setyono）、雅 加 达 首 都
专 区 地 方 秘 书 处 经 济
和 财 政 助 理 斯 莉（Sri
Haryati）、中小工商企业
合 作 社 负 责 人 伊 丽 莎
白（Elisabeth Ratu Rante
Allo）以 及 其 他 省 级 政
府 官 员 到 访 美 食 摊 位
品尝巴达维美食，例如
巴 达 维 dodol、pletok 啤
酒，甚至雅加达首都专
区 代 理 省 长 赫 鲁 试 煮
鸡蛋皮和炸豆芽，然后
分 发 给 民 众 和 其 他 官
员。 （BAM）

首都专区代理省长赫鲁在中小工商企业合作社负责人首都专区代理省长赫鲁在中小工商企业合作社负责人
伊丽莎白的陪同下伊丽莎白的陪同下，，参观商摊时参观商摊时

林文光博士致词林文光博士致词 当选主席白传义致词当选主席白传义致词 胡建章致词胡建章致词 徐增灿致词徐增灿致词 邵亮明致词邵亮明致词

颁发聘书予辅导主席团后合影颁发聘书予辅导主席团后合影 全体理监事合影全体理监事合影

全体嘉宾唱国歌全体嘉宾唱国歌 学生跳现代舞学生跳现代舞 小太阳学校学生武术表演小太阳学校学生武术表演

首都专区代理省长赫鲁试煮鸡蛋皮首都专区代理省长赫鲁试煮鸡蛋皮


